



吉見中だより

【学校教育目標】

学び合い・認め合い・高め合う
—学ぶ 磨く 鍛える—

7月号

令和3年7月27日

校長 塩原 憲孝



1学期を終え、2学期に向けて

本日1学期終業式を迎えました。いぜん新型コロナウイルス感染拡大が懸念されている中、昨年度のように休校措置をとることなく1学期を終えることができ、明日から42日間の長い夏休みとなります。引き続き感染拡大防止に努めるとともに、交通事故、ケガや熱中症等にも留意しながら、夏休みだからこそできることを計画的に行ってほしいと思います。長いと思っていても、気づいたら8月も終わりになっていたということもあります。慌てて宿題や2学期の準備とならないようにしてください。

担任の先生から通知表が渡されました。学習面でのがんばり、学年・学級や部活動での活躍、担任からの所見等が記されています。お子さんの「強み」をさらに伸ばし、「弱み」を克服できるよう、そして2学期には、さらに心身共に成長できるよう励ましてあげてください。

○家庭における感染防止対策について

夏休みは、どの生徒も開放的になります。普段以上に注意が必要な場面もありますので、不用意なマスクなしでの会話や会食、人込みを避けるなど、引き続きご家庭でも指導をお願いします。

以下の点に特にご注意ください

- 1 規則正しい生活習慣を徹底すること。(体調不良の際は、外出しない、させない等)
- 2 基本的な感染防止対策を徹底すること。(手洗い、適切な換気、マスクの着用等)
- 3 不要不急の外出を避けるとともに、やむを得ず外出をした場合には、速やかに帰宅すること。
- 4 生徒同士の会食等は自粛すること。

○また、部活動等で長時間外で活動する機会も増えます。感染症防止対策だけでなく、「熱中症予防」にも注意が必要です。

以前、テレビで、熱中症対策に詳しい済生会横浜市東部病院 谷口英喜医師から「3つのとる」という対策が紹介されました。

谷川医師は、例年どおり「暑さを避ける」「こまめな水分補給」「三食しっかり食べる」などの対策をしたうえで、①人との距離をとる。距離を十分とったら、②マスクをとる。マスクをはずしたら、こまめに③水分をとる、ことを意識することが重要だと述べています。

部活動等では、次の点に十分注意してください。

- 1 日頃から健康状態を把握し、健康管理をしっかりと行う。
- 2 のどが渴く前に水分補給をする。塩分摂取も忘れずに！
- 3 頻繁に休憩をとる。(30分に1回程度)
- 4 外での活動で、人との距離が十分な場合にはマスクをはずす。
- 5 炎天下での活動は避ける。活動はできるだけ涼しい時間帯に行う。
- 6 「おかしい」と感じたら迷わず病院へ(屋内でも熱中症になることがあります。)

3とる

距離をとる

マスクをとる

水分をとる

NHK「おはよう日本」HPより

授業参観・保護者会（学級懇談会）ご参加ありがとうございました

7月6日（火）3学年、7日（水）1学年、8日（木）2学年で、授業参観・保護者会（学級懇談会）が開催されました。ご多用の中、321名の保護者のみなさまにご来校いただき、生徒たちの授業での様子を見ていただけたり、担任や学年職員との話し合いを持つことができました。ありがとうございました。

第3学年では、「進路説明会」を行いました。この夏休みを利用して、学校見学会・説明会に参加し、「自分を伸ばせる場所」「自分が活躍できる場所」を見つけてください。目標が決まれば、達成のためにこれからどのように学習を進めていけばよいか、計画を立てることができます。自分が描いている将来を見据えて、進路を考えてください。

今後、体育祭などの学校行事や学期に1回、学校公開週間も計画されています。ぜひ、ご来校いただき生徒たちの活動を参観ください。



3学年「進路説明会」



2学年「授業参観」



1学年「授業参観」

「第1回学校評議員会」を開催しました

7月9日（金）に本年度最初の「学校評議員会」を開催しました。「学校評議員会」は、学校評議員から学校経営全般にわたり、意見や考えをいただき、学校・家庭・地域が一体となってよりよい教育活動を推進するため組織されています。第1回は、実際に生徒の活動（授業）を参観していただいた後、学校より本年度の学校経営についての説明、意見交換等を行いました。いただいた貴重なご意見等を今後の教育活動に生かしていきたいと思います。

○令和3年度 吉見中学校「学校評議員」（敬称略）

大曾根 一恵（吉見中学校後援会会长）	矢島 しのぶ（吉見町主任児童委員）
塩浦 貞朗（吉見町民生児童委員協議会 会長）	矢場 光夫（吉見町保護司会 会長）
森尾 英之（吉見中学校PTA 顧問）	



学校評議員さんの授業参観



第1学年「携帯安全教室」

日常生活において便利な携帯電話やスマートフォンですが、その使い方が事件に結びついたり、モラルやマナーの欠如からトラブルに発展することも少なくありません。正しい使い方、ネットトラブル等についてDVDを視聴し、学習しました。その後、人権擁護委員の方々から、私たちが守るべき「人権」についてお話をいただきました。「自分も人も大切にする心」、忘れないでほしいと思います。



人権擁護委員の久保田先生による講話



資源回収がんばりました



「教育講演会」風景

第1回PTA資源回収が行われました

7月10日（土）本校PTA主催による「資源回収」が行われました。早朝よりPTA役員、保護者・地域の方々のご協力をいただきながら、実施することができました。ありがとうございました。また、生徒たちの協力もあり、大成功だったと思います。第2回は、令和4年2月5日（土）を予定しています。よろしくお願ひいたします。

「性に関する教育講演会」

7月13日（火）、岩槻母乳育児相談室 出張助産師の千島 洋子先生をお招きし、2年生、3年生を対象に「性に関する教育講演会」が開催されました。「自分を大切に。相手を大切に。」という演題で、自分の体を知ることや相手を思いやる心を大切にすることなど、生徒たちの将来に関わる内容でした。3年生には、より具体的に性被害・性暴力等にも触れ、生徒たちは、真剣に耳を傾けていました。

～お知らせ～

本年度の「体育祭」には、感染症拡大防止の観点から、残念ながらご来賓のみなさまのご列席は、昨年と同様行わないことといたしました。ご理解の程、よろしくお願ひいたします。